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Продолжает работу
«открытая линия» 

начальника  
ЗаПадно-СибирСкой 

желеЗной дороги 
анатолия 

абрамовича 
регера

уважаемые 
работники!

Вы можете напра-
Вить сВое обращение 
начальнику Западно-
сибирской желеЗной 
дороги а.а.регеру, сде-
лаВ это по соотВетстВу-
ющей ссылке на web-
сайте В сети интранет 
(http://10.132.70.70/
ob_pr/) и по телефону 
(383) 229-55-55 (кру-
глосуточно). о
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Деревья, посаженные 
своими руками, 
особенно дороги
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Первый осенний праздник – это День 
знаний, который нынче прошел под эги-
дой 120-летия Западно-Сибирской маги-
страли. В Сибирском государственном 
университете путей сообщения (СГУПС) 
торжественное мероприятие традици-
онно провели перед главным корпусом 
университета. А весомость этому собы-
тию придавало участие старшего вице-
президента, главного инженера ОАО 
«РЖД» Валентина Гапановича.    

С приветственным словом к собравшимся 
в этот праздничный день обратился ректор 
университета Алексей Манаков, который 
поздравил первокурсников с началом учеб-
ного сезона в новом статусе. Прозвучало по-
желание, чтобы все студенческие годы стали 
бы полезными для дальнейшей трудовой 
жизни. 

– На инженерные специальности посту-
пил только каждый пятый из подавших за-
явление, на экономические и управленче-
ские – каждый третий. Вами пройдено слож-
ное испытание и, уверен, вы продолжи-
те подтверждать, что готовы носить звание 
студента СГУПСа, – сказал Алексей Леонидо-
вич. – Уверен, что в будущем вы встанете в 
один ряд с нашими известными выпускни-
ками, которые сейчас достойно трудятся в 
железнодорожной отрасли. 

Старший вице-президент, главный ин-
женер ОАО «РЖД» и выпускник НИИЖТа-
СГУПСа Валентин Гапанович поздравил вче-
рашних абитуриентов, а ныне счастливых 
студентов с тем, что они входят в дружную 
многотысячную семью железнодорожников. 

– Пусть на этом пути вас всегда встречает 
комфортная производственная «погода». А 
мы, в свою очередь, сделаем все, чтобы через 
пять лет вы увидели такие железные доро-
ги, о которых мы пока что только  мечтаем, 
– высказал свое мнение Валентин Алексан-
дрович. – В перспективе – высокоскорост-
ное движение между Москвой и Казанью. 
Большой проект, который сейчас реализует-

ся. Возможно, вы станете участниками пе-
ревозочного процесса на Байкало-Амурской 
железной дороге. Или на Транссибирской 
магистрали, реконструкцию которой мы се-
годня ведем – от Новосибирска до Владиво-
стока.

Настоящая удача стать участниками вне-
дрения современных технологий, которые 
изменяют нашу реальность и реализуются, 
в первую очередь, с помощью грамотных 
молодых специалистов. Такие люди всегда 
востребованы в производственной деятель-
ности. 

– Всех первокурсников от имени тружени-
ков нашей магистрали сердечно поздрав-
ляю с замечательным праздником. Желаю 
как можно глубже познавать свою будущую 
профессию и как можно шире использовать 

те возможности, которые дает универси-
тет, – такие теплые слова произнес в своем 
выступлении начальник железной дороги, 
тоже выпускник НИИЖТа-СГУПСа Анато-
лий Регер. 

Свои искренние пожелания и поздрав-
ления в этот праздничный день высказали 
также Полномочный представитель Прези-
дента Российской Федерации в Сибирском 
федеральном округе Сергей Меняйло, заме-
ститель руководителя Федерального агент-
ства железнодорожного транспорта Игорь 
Мицук, заместитель губернатора Новоси-
бирской области Александр Титков. 

На торжественной церемонии ректору 
СГУПСа Алексею Манакову были вручены 
свидетельства ОАО «РЖД» и свидетельства 
начальника ЗСЖД о присуждении стипен-
дий студентам и аспирантам. А также сви-

детельства о присуждении именных сти-
пендий Александра Людвиговича Фон Шти-
глица. Эти стипендии назначаются в целях 
повышения мотивации учащейся молоде-
жи на достижение дальнейших успехов в 
учебе и науке. 

По доброй традиции все первокурсни-
ки дали клятву студента НИВИТа-НИИЖТа-
СГУПСа. Почетное право произнести текст 
клятвы предоставили нынче студентке пер-
вого курса факультета «Мировая экономика 
и право» Дарье Шайдоровой. А право зажечь 
«Огонь знаний» получил студент первого 
курса факультета «Управление процессами 
перевозок» Кирилл Шустов.

Визит Валентина Гапановича в СГУПС 
получился очень насыщенным. На встре-
че с руководителями и преподавателями 

Западно-Сибирского учебного центра про-
фессиональных квалификаций и образова-
тельных организаций среднего профессио-
нального образования (лицеев, колледжей, 
техникумов), осуществляющих подготовку 
рабочих кадров для ОАО «РЖД», состоялся 
обмен мнениями. 

Валентин Александрович констатиро-
вал особую важность подготовки кадров для 
ОАО «РЖД». Напомнил ведущую роль пре-
подавателей в воспитании рабочих и сни-
жении человеческого фактора при отказах 
технических средств и нарушениях безо-
пасности движения поездов, связанных с 
неквалифицированными действиями пер-
сонала. Всего во встрече приняли участие 
56 преподавателей.

Прошла встреча и со студентами вуза, на 
которой старший вице-президент компа-

нии провел презентацию на тему «Иннова-
ционное развитие железных дорог России». 
Валентин Александрович также с большим 
интересом посмотрел строящееся здание 
Научного инженерного Центра «Техниче-
ская диагностика и контроль качества», 
макет земляной насыпи учебного полигона 
университета, выставку научных достиже-
ний ученых СГУПС.

На заседании ученого совета университе-
та, посвященного Дню знаний, были подве-
дены итоги прошедшего учебного года, на-
граждены лучшие  преподаватели и сотруд-
ники, а также поставлены задачи на новый 
учебный год. 

А его начало, к слову будет сказано,  озна-
меновалось открытием новой волейболь-
ной площадки, построенной студента-
ми. И товарищескими баскетбольными, 
волейбольными и футбольными матчами 
между сборными командами первокурсни-
ков и сборными командами профессорско-
преподавательского состава. 

Завершился День знаний в СГУПСе празд-
ничной конкурсно-развлекательной про-
граммой для студентов, которая добавила 
празднику драйв и веселье.   

В продолжение намеченных меропри-
ятий, на следующий день, 2 сентября со-
стоялась рабочая встреча старшего вице-
президента, главного инженера ОАО «РЖД» 
Валентина Гапановича с руководителями 
учебных заведений на тему «Повышение 
качества подготовки специалистов хозяй-
ства пути и организации технического об-
учения». 

Ректор СГУПСа Алексей Манаков выступил 
с докладом «Взаимное сотрудничество и со-
вместная деятельность СГУПС и Западно-
Сибирской железной дороги». Также про-
звучали доклады «Совершенствование 
подготовки инженерных кадров путево-
го комплекса», «Подготовка специалистов 
среднего звена для путевого хозяйства».

Владимир Павлов
Фото Михаила Пермина

Статус первокурсника получен
Вчерашние абитуриенты входят в дружную многотысячную семью железнодорожников 

Тесное взаимное сотрудничество железной дороги и университета плодотворно влияет     
на выполнение поставленных общих задач

Стипендии студентам и аспирантам повысят 
мотивацию учащейся молодежи на достижение 
успехов в учебе и науке

В Новосибирске завершился 
традиционный Кубок Сиби-
ри и Дальнего Востока среди 
мужских команд. Главный 
трофей уже в  одиннадцатый 
раз выиграл новосибирский 
«Локомотив».

Этот волейбольный турнир, по 
свидетельству многих волейболь-
ных экспертов, стал одним из 
самых интересных за последние 
годы. К слову будет сказано, его 
история берет свое начало в 1975 
году – именно тогда были про-
ведены первые матчи. В те годы 
турнир носил название Кубка 
СССР для команд Сибири и Даль-
него Востока. Победители Кубка 
получали звание «Мастер спорта» 
и право выступать в высшей 
лиге. 

Современная история этих мат-
чей стартовала с 1992 года. Сорев-
нования получили престижный 
статус: они проводятся под эгидой 
Всероссийской Федерации волей-
бола и носят название Кубок Сиби-
ри и Дальнего Востока. С 2010 года 
турнир посвящен памяти Юрия 
Фураева, советского и российского 
тренера, много лет проработавше-
го в федерации волейбола страны.

Традиционно в Кубке участвуют 
сильнейшие команды, представ-
ляющие элитный дивизион рос-
сийского волейбола, что привле-
кает большое внимание болель-
щиков и специалистов. Нынче в 

молодцы!

розыгрыше приняли участие шесть 
сильнейших команд региона. По-
мимо хозяев турнира – новосибир-
ского «Локомотива», в столицу «Си-
бири» приехал кемеровский «Куз-
басс», красноярский «Енисей», 
нижневартовский клуб «Югра-
Самотлор», «Факел» из Нового Урен-
гоя и барнаульский «Университет», 

представляющий высшую лигу, но 
своей игрой доказавший, что спо-
собен бороться на равных с лучши-
ми командами суперлиги. 

Уже на предварительном этапе 
на площадке кипела упорная борь-
ба, шли насыщенные по содержа-
нию матчи, не уступающие по на-
калу недавно завершившемуся 

Волейбольный «локомотив» порадовал очередной победой

Когда деревья станут 
большими

Олимпийскому турниру. «Локомо-
тив» уверенно прошел групповую 
стадию, отдав соперникам лишь 
два сета. Однако в полуфинале 
столкнулся с мощным сопротивле-
нием со стороны «Кузбасса». 

Подопечные Туомаса Саммел-
вуо, который долгое время был бес-
сменным доигровщиком и капи-

таном сборной Финляндии, а не-
сколько лет назад выступал за но-
восибирский «Локомотив», дали 
бой команде Пламена Константи-
нова. Уступив во второй партии, 
новосибирцы смогли взять игру 
под свой контроль и не дали усо-
мниться в своем превосходстве, 
одержав победу в четырех сетах.

В решающем матче встретились 
самые титулованные команды 
Кубка Сибири и Дальнего Востока. 
«Югра-Самотлор» - семикратный 
победитель турнира, а «Локомо-
тив» перед финалом имел в акти-
ве десять побед. Команда из Ниж-
невартовска уступила в трех пар-
тиях, но в каждой из них отстава-
ние гостей не превысило четырех 
очков. 

– Участие и победа в Кубке Си-
бири и Дальнего Востока – это луч-
шая для нас предсезонная подго-
товка. Очень счастливы все, ведь 
выигрывать всегда непросто, – по-
делился своими впечатлениями 
от победы наставник новосибир-
цев Пламен Константинов, для ко-
торого этот трофей первый в каче-
стве главного тренера новосибир-
ской команды.  

Одержав столь важную побе-
ду, «Локомотив» с прекрасным на-
строением завершает подготовку 
к старту нового волейбольного  се-
зона, который стартует 7 сентября 
с предварительных матчей Кубка 
России.

Андрей Манторов

день знанИй

Студентов вдохновило напутствие 
старшего вице-президента 

Первокурсники готовы подхватить 
эстафету старших поколений 

Участие и победа в Кубке Сибири и Дальнего Востока – это 
лучшая подготовка  к предстоящему волейбольному сезону

аКцИя

В ходе своего визита на нашу 
магистраль старший вице-
президент, главный инженер 
ОАО «РЖД» Валентин Гапанович 
принял участие в акции «Зеле-
ный миллион». 

В Новосибирске, возле здания Де-
лового центра прошла торжествен-
ная церемония посадки миллион-
ного деревца, высаженного в этом 
году тружениками ОАО «РЖД». 
Знаменательно, что «юбилейная 
цифра» выпала именно на нашу 
магистраль, которая вскоре отме-
тит свое 120-летие.       

– Эту программу мы реализуем 
уже не первый год. Однако нынче 
она приобретает особый смысл, 
поскольку проводится в преддве-
рии года экологии, которым будет 
объявлен в России 2017-й, – отме-
тил в своем выступлении Вален-
тин Гапанович. – Компания реши-
ла внести свою лепту в улучшение 
окружающей среды. Подобные ме-
роприятия считаем просто необ-
ходимыми. Уверен, все тружени-
ки Западно-Сибирской активно 
поддержат это начинание. 

Пройдет много лет, и когда дере-
вья станут большими, люди вспом-
нят свой вклад в охрану окружаю-
щей среды. Деревья, посаженные 
своими руками, особенно дороги. 
А рассказы об этом детям и внукам 
позовут на продолжение этой до-
брой традиции. 

– Эта замечательная акция во-
йдет в душу каждого из нас, по-
скольку она органично связана с 
природой, которая нас окружает, 
– сказал начальник железной до-
роги Анатолий Регер. – Труженики 
Западно-Сибирской магистрали 
уже много сделали в рамках орга-
низованной акции. Посажены де-
сятки тысяч деревьев. 

Анатолий Абрамович выразил 
уверенность, что этот вклад обя-
зательно отразится на воспита-
нии молодого поколения, на пре-
емственности добрых традиций. 
И поблагодарил всех за участие и 
поддержку начинания.

В церемонии принял участие  
исполняющий обязанности руко-
водителя департамента лесного 
хозяйства Новосибирской области 
Вячеслав Дубовицкий, который 
сказал, что уже может называть 
железнодорожников «уважаемые 
коллеги». И выразил благодар-
ность за идею, связанную с озеле-
нением окружающей среды. 

Как всегда сердечно, с большой 
теплотой выступил председатель 
межрегионального координаци-
онного совета ветеранов войны и 
труда Петр Мысик. 

– Спасибо всем тем, кто помо-
гал организовать эту акцию, – ска-
зал Петр Филиппович. – Сегодня я 
вижу здесь много молодежи. При-
знаюсь вам, что в наше время про-
сто не было возможности вплот-
ную взяться за экологию. А ныне 
я счастлив, что эта акция, которая 
проходит по всей стране, еще боль-
ше украсит нашу родную землю.

Владимир Павлов 


